

2023-08-23

## Alito dice que Monreal está detrás de la [candidatura](#) de Cuevas para dividir el voto anti 4T en la [CDMX](#)

Autor: Redacción

El destape público que hizo Sandra Cuevas de su [candidatura](#) por la Jefatura de Gobierno en la [CDMX](#) en las [elecciones](#) de 2024 aún genera repercusiones en la política de la capital nacional. Según pudo saber LPO, las especulaciones ahora circulan dentro del PRI, donde sectores cercanos al presidente, Alito Moreno, sospechan que la alcaldesa de Cuauhtémoc podría competir de manera independiente y que, en este camino, podría contar con la ayuda del exsenador de Morena, Ricardo Monreal.

La semana pasada, durante un acto que lideró en las inmediaciones de la alcaldía, Sandra Cuevas adelantó que competirá por la Jefatura de Gobierno, pero no detalló por qué partido lo hará y, hasta el momento, las especulaciones rodean las posibles alianzas que podría tejer para alcanzar dicho objetivo. «Ustedes saben que mucho que me quieran los partidos políticos no porque no me doblo ante ningún partido o político porque mi deber es con la gente, pero ya llegué, aquí estoy y si Dios me lo permite y ustedes me ayudan, sí voy a competir», manifestó.

Confirmado: Monreal no se baja de la presidencial, pero reconoce que podría competir por la [CDMX](#)

Como detalló LPO, ni el PRI, ni el PAN y el PRD estarían dispuestas a prestarles sus sellos ya que todavía persisten diferencias del pasado o no hay coincidencias de cara al 2024. Por ejemplo, el partido del sol azteca evalúa otros nombres, como el de su presidenta, Nora Arias, el diputado local Víctor Hugo Lobo o su par federal, Luis Cházaro. Por su parte, Acción Nacional propone al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, homóloga de Álvaro Obregón, Lía Limón, o la senadora Kenia López Rabadán. Por último, el PRI plantea al líder de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, o la legisladora federal Cynthia López Castro.

Ante este escenario, algunos sectores del PRI cercanos a Alito Moreno sospechan que la alcaldesa podría optar por la vía independiente y que, en este camino, podría contar con la ayuda del exsenador oficialista Ricardo Monreal con el objetivo de dividir el voto opositor a Morena entre, al menos, tres diferentes opciones: la [candidatura](#) unificada del Frente Amplio por México, la de Sandra Cuevas y la de Movimiento Ciudadano, quien correrá de manera individual en 2024.

Delgado encamina su [candidatura](#) en la [CDMX](#) y anticipa una batalla con Monreal por la clase media

Las relaciones entre Sandra Cuevas y Ricardo Monreal son conocidas a pesar de las diferencias políticas que esgrime la alcaldesa con Morena, especialmente con la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo. En las [elecciones](#) de 2021, cuando el exsenador no consiguió la [reelección](#) en la alcaldía Cuauhtémoc de su candidato, Néstor Núñez, trabajó por lo bajo para que la mujer que fue siglada por el PRD conquistara la capital de la capital, una maniobra que hasta el día de hoy le reprochan en el interior del partido guinda.

Ante la posibilidad de que los tres partidos más fuertes de la oposición le cierren la puerta, Cuevas debería apelar a la vía independiente para la cual debería llevar a cabo un importante trabajo territorial en las diferentes alcaldías de la [CDMX](#). Según estableció el Instituto [Electoral](#) local, debería presentar al menos 78.256 firmas que deberán ser representantes del 1% de la lista nominal de electores de al menos seis de las 16 regiones que existen en la capital nacional

Además, las relaciones entre el tricolor y Sandra Cuevas atraviesan momentos difíciles. Recientemente, en conferencia de prensa, la alcaldesa realizó fuertes críticas contra diferentes dirigentes de la alianza opositora, a quienes les advirtió que «no jueguen» con el futuro de la demarcación y que «pongan quietos a quien deben poner» si no quieren que se rompa la coalición. Según pudo saber LPO, dichos dardos estuvieron dirigidos a la diputada local del PRI Silvia Sánchez Barrios, con quien se disputa el apoyo y el control del sector comerciante.

Copyright La Política Online SA 2023. Por favor no corte ni pegue en la web nuestras notas, tiene la posibilidad de redistribuirlas usando nuestras herramientas.